

Trois éco-labels pour la future médiathèque de Frontignan

Les préparatifs du chantier n'ont pas encore commencé que déjà la future médiathèque intercommunale de Frontignan se distingue. Elle a obtenu trois certifications environnementales pour sa conception : le label BBC (Bâtiment Basse Consommation), le certificat HQE (Haute Qualité Environnementale) et le niveau Or des Bâtiments Durables Méditerranéens. La médiathèque de Thau agglomération devient la première en France à cumuler les deux dernières.



Conçu par les architectes Tautem et BMC2 sous la maîtrise d'ouvrage de Thau agglomération, le bâtiment (10,2 M€ seront investis) privilégie un mode de construction dont les performances correspondent aux meilleures pratiques actuelles et un management environnemental exemplaire dans l'Eco-quartier des Pielles à Frontignan.

La démarche **Haute Qualité Environnementale** (associée à la certification NF Bâtiments tertiaires) s'appuie sur deux axes : la qualité environnementale des bâtiments (éco-construction, confort, éco-gestion et santé) et le système de management des opérations.

Le label **Bâtiment Basse Consommation** complète la certification précédente et repose sur des objectifs de consommation en énergie primaire spécifiques aux équipements tertiaires. Le bâtiment de la Médiathèque vise un objectif de 20% de performance supplémentaire aux exigences requises pour le label BBC.

Le **niveau Or de la démarche Bâtiments Durables Méditerranéens** est attribué aux équipements qui s'adaptent particulièrement au climat méditerranéen.